

La conferencia de Moscú

De la entrevista con Molotov puede surgir: Un acuerdo o un llamamiento FINAL A STALIN

Después de las conversaciones de ayer, se sigue guardando absoluto silencio

Washington cree que la Conferencia puede provocar un abismo

Estocolmo 9.—En la noche del sábado al domingo, las embajadas francesas, inglesas y norteamericana recibieron las esperadas instrucciones de sus respectivos gobiernos. El enviado inglés Frank Roberts y los embajadores norteamericanos y franceses se reunieron esta mañana para discutir las instrucciones. Hoy hace una semana que celebraron la conferencia con Stalin.

La conferencia entre los representantes occidentales duró una hora y se celebró en la embajada de los Estados Unidos.—Efe.

LOS REPRESENTANTES DE LAS TRES POTENCIAS OCCIDENTALES SE TRASLADAN AL KREMLIN

Estocolmo 9.—La agencia United Press comunica de Moscú que los enviados de las tres potencias occidentales se han trasladado al Kremlin en las primeras horas de la tarde para celebrar una nueva conferencia con Molotov, ministro de Asuntos exteriores de la Unión Soviética.

Se trata de la tercera conferencia que los representantes de las cuatro potencias celebran en el plazo de ocho días, para tratar de resolver crisis de Alemania.—Efe.

SIGUE GUARDANDO SE SILENCIO ABSOLUTO

Estocolmo, 9.—Tres horas y diez minutos ha durado la Conferencia

BERNADOTTE

dice que se intenta un ataque general CONTRA JERUSALEN

Lo provocarían elementos terroristas

Lake Success 9.—El Conde Bernadotte ha telegrafiado al Consejo de Seguridad de que hay rumores de que elementos terroristas árabes o judíos intenten un ataque general para apoderarse de Jerusalén.

Añade que ha pedido que las negociaciones judío-árabe comiencen para desmilitarizar Jerusalén y remediar esta situación tan tirante. Declara también que las agresiones de ahora en adelante serán declaradas como violaciones de la tregua y que los árabes y los judíos deben

de los representantes de las potencias occidentales con el ministro de Asuntos Exteriores soviético, Molotov, en el Kremlin.

Terminada la entrevista, los embajadores de Francia, Estados Unidos

(Pasa a la página seis)

De sonrisa a sonrisa pasando por Berlín

Inglés y americanos, representados en esta foto por el sonriente funcionario del Foreign Office, Frank Roberts y el embajador yanqui, en Londres, Bedell Smith, momentos antes de estudiar «tete a tete» la nota que iba a ser entregada a Molotov sobre la crisis berlinesa.

Horas después de sonreír en Londres, ambos representantes, acompañados de su colega francés, llegaron a Moscú para ser recibidos dos días más tarde por Stalin. Las agencias no han aclarado gran cosa sobre notas y respuestas, y hasta ahora el único indicio de un probable reblandecimiento soviético y su aparente deseo de paz, es la sonriente expresión con que, a la salida del Kremlin, fueron sorprendidos los embajadores de paz que Occidente brinda a Oriente.



EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.289 CEUTA MARTES 10 DE AGOSTO de 1948 — Precio 50 céntimos

Táctica rusa

HA QUEDADO DIVIDIDO EN BERLIN EL Departamento de Alimentación

Estas oficinas pasarán a ser instaladas en cualquiera de los tres sectores occidentales de la Ciudad

Berlín 9.—Los esfuerzos soviéticos para lograr el

control absoluto del sistema de racionamiento y distribución de alimentos en Berlín ha obligado esta noche a abandonar sus oficinas en el sector soviético al administrador de la distribución de alimentos de la capital alemana que no tiene filiación comunista. El Departamento de alimenta-

ción ha quedado así, igual que el Departamento de Policía, dividido entre dos sectores: Oeste y Este.

El Ayuntamiento de Berlín, en una reunión extraordinaria que duró dos horas ha autorizado esta tarde al administrador de Alimentos Paul Fulsach a (Pasa a la 6)

La hija del presidente de Filipinas visita el pueblo natal de Legazpi

Imponente manifestación de afecto por parte de todo el vecindario

San Sebastián 9.—La señorita Victoria Quirino, hija del presidente de Filipinas, visitó esta tarde Zumarraga, pueblo natal de don Miguel López de Legazpi, para asistir a los actos de homenaje que la citada villa ofrecía a su esclarecido hijo.

Llegó acompañada de diversas personalidades filipinas y españolas, siendo recibida por el Ayuntamiento en pleno, representaciones y una muchedumbre incalculable, que le ovacionó largamente. El Alcalde le dió la bienvenida contestando la ilustre dama con palabras de efecto, dándose vivas a Filipinas y España siéndole ofrecido delicados presentes.

El encargado de Negocios de Filipinas, que acompaña a la señorita, habló en nombre de esta y del presidente para dar las gracias por las atenciones, contestándole el Gobernador Civil, siendo ambos muy aplaudidos.

De regreso a San Sebastián, se celebró por la noche una fiestas en el Golf Club en honor de la distinguida visitante.—Cifra.

Hoy terminará la votación del Proyecto de ley concediendo poderes especiales a Reynaud

Parece asegurada la victoria del ministro de Hacienda francés

Paris, 9.—A las doce de la noche del domingo fué aplazado el debate acerca de los poderes especiales al ministro de Hacienda Paul Reynaud, en la asamblea nacional. Hoy por la mañana se reanuda el debate y la votación se efectuará, probablemente, esta tarde.—Efe.

SE REANUDA EL DEBATE

Paris, 9.—La Asamblea nacional francesa reanudó esta mañana el debate acerca de

la ley en virtud de la cual se conceden poderes extraordinarios al ministro de Hacienda, Paul Reynaud.—Efe.

SE ESPERA LA APROBACION DE LA LLY

Paris 9.—En los círculos políticos de la capital francesa se cree que la ley de poderes extraordinarios al ministro de hacienda, Paul Reynaud, será aprobada esta tarde por la Asamblea Nacional.—Efe.

Imposición de la Medalla de Alfonso X el Sabio a Lareta



Madrid.—En el Ministerio de Educación Nacional, y con asistencia de numerosas personalidades de la literatura patria, el ministro señor Ibañez Martín, impone la Medalla de Alfonso X el Sabio al ilustre escritor argentino, huésped de honor de España, señor Larreta

APOLO

Hoy sección continua desde las 5 GRAN ESTRENO

AHORA SEREMOS FELICES

por JOHN BOLES ULTIMO DIA

Próximamente:

JINETES DEL DESTINO

MEXICO DE MIS AMORES

Cine Astoria

JADU

Continúa desde las cinco

ULTIMO DIA de la gran producción

Una estrella de ocasión

Mañana:

Ahora seremos felices



SANTORAL DEL DIA

10 de agosto, martes.- Santos Lorenzo; diácono, Asteria, Basa, Paula. Agatónica, vírgenes mártires; Diosdado confesor; Bto. Amadeo. Rito Doble de segunda clase. Ornamento rojos.

CONSEJO DIRECTIVO

El Consejo directivo de la Adoración Nocturna celebrará, sesión esta tarde a las ocho y treinta, en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar al muy ilustre señor don Antonio Terneró Pérez, canónigo de la Santa y Apostólica Iglesia Catedral de Cádiz y consiliario diocesano de los hombres de Acción Católica, que se encuentra entre nosotros, dirigiendo unos ejercicios espirituales en el colegio de las Religiosas concepcionistas.

SANTORAL PARA MAÑANA

11 de agosto, miércoles.- Santos Tiburcio, Susana, vírgenes, Rufino, obispo, Alejandro, mártires; Taurino, Gauderio; Equicio, obispos, Digna, vírgenes, B. Pedro Fabro, S. J. confesor. Rito Simple. Ornamentos rojos.

EL FINAL DE LA FERIA TRANSCURRIO CON LA MAYOR ANIMACION

El último día de Feria fué digno colofón de los anteriores. Al llegar la noche del domingo era enorme la concurrencia de público en el recinto del ferial estando animadísima todas las casetas.

Las gentes llenó el circo, atracciones, bailes, etc., que registraron una afluencia enorme.

El festival cómico-taurino-musical, hizo que llegaran personas desde todos los rincones de Marruecos, notándose la presencia de muchísimos forasteros.

Todos los números del programa confeccionado por la Comisión de Festejos se desarrollaron con mucha brillantez. Los concursos deportivos,

sobre todo, resultaron maravillosos, mereciendo sus organizadores—Educación y Descanso—muchísimas felicitaciones.

También merecieron elogios los fuegos artificiales.

Hasta que llegó el día había gente en el recinto de la Feria, que como decimos ha tenido este año un extraordinario esplendor.

Ceuta se ha despedido de sus fiestas con todos los honores, habiendo constituido un éxito todo el programa preparado por la Comisión organizadora municipal que por ello merece nuestro aplauso.

Concurso de la Casa Osborne y C.

SOLUCION DEL CONCURSO

Nombre. RAMON (primer premio.—Edad: 42 años (segundo premio)

Señores que han acertado para el primer premio: Don Manuel García García, Alcázar de Toledo, 4, don Francisco Recio Peregrino, Playa Benitez; don Vicente Cervera López, (Regulares Ceuta 3); don Antonio Blanco Mora, Linares 10; don Roque Sampere Cerda, Pasaje Las Heras, 4; doña Ana Ruiz, Teniente Arrabal, 7

Señores que han acertado para el segundo premio: Doña María Álvarez Roldán, sin domicilio; doña Juana Castillo Santos, Sánchez Navarro, 12; doña Ana Martínez Lechuga, Pasaje Recreo, 21; don José Expósito, Conrado Alvarez, 8; don Francisco Rivero, Antioco, 15; don Cayetano Fortes, Gómez Marceio, 12; don Luis Lendinez, Ramón y Cajal, 9; doña Africa Ramos, Simoa, 10; don Francisco Gómez Martínez, Pabellones J. O. P.; don Guillermo Álvarez Roldán, Valdeflores, 7; doña Remedio Rojas, Sarchal 57; don Alberto Guerrero Marruecos, Cervantes, 14; don Manuel Dorado, Millán Astray, 7; doña Mercedes Bonal, General Serrano, 6; doña Marina Esteve Marina; doña Laura A. Peique Padilla, Falange Española, 101, don Gregorio Fernández San Felix, La Lección, 8; don Antonio Bollit Viso, Falange Española, 83; don Antonio Álvarez M., Cuesta de la Reina, 1; don Agustín Marañés, Falange Española, 19; don Angel Rodríguez, Espiritu Santo, 6; don Antonio Álvarez Gutiérrez, Alfau, 8; don Juan Rivero, González Besada, 5; don José Ruiz Tellez, Ramón y Cajal, 22; doña Rosa María Borrás Llop, Calvo Sotelo; doña Josefa García Gamboa, Teniente Pacheco, 4; don Manuel Sánchez, Espiritu Santo, 5; don José Paya Santos, Falange Española, 41; doña María Pajares, Queipo de Llano, 2; D. Juan Oliva, General Franco, 30; doña Rosario Guerrero Casado, Pasaje Las Heras, 2; don Nicolás Torres, Pasaje Recreo 2; doña Carmen González, General Orgaz 11; don Adolfo Navas Saez, Jadú calle A. número 2; don Sebastián Sánchez, Teniente Pacheco, 12;

El domingo en la Plaza de Toros

Se presentó, con éxito, el espectáculo «CARCAJADA 1948»

Un buen lleno registró el domingo la Plaza de Toros de Ceuta. Se llenó la plaza de público dispuesto a divertirse con el espectáculo «Carcajada 1948» que presentó Juan J. de Lara, al frente del cual figuran los cómicos españoles más populares del mundo, Pompoif, Thedy, Zampabollos y Nabucodonosorcito, en su nuevo acontecimiento cómico-taurino-circease-musical.

El espectáculo agradó a todos, ya que los célebres payasos, en unión de Charlot, Ana Mary, Los Califas, Molin Rubi, Los apachés,

la patita Donalds, etc., etc., estuvieron maravillosos en sus diversas intervenciones, alcanzando continuos aplausos y haciendo pasar unas horas divertidísimas al respetable, particularmente en las intervenciones toreras de Pompoif y compañía.

La parte que pudiéramos llamar sería fué sacada adelante con más o menos aciertos por parte de Joselillo.

En resumen: Un acierto de la Empresa y que el público salió complacido con este espectáculo «Carcajada 1948».

don Manuel Artiel, Conrado Alvarez, 5; don José Gómez Mateo, Malcampo, 6; don Enrique Lara Jiménez, Teniente Arrabal, 12; don Francisco García García, Patio Tahona; y don Antonio Benitez, Antioco, 15.

Se ruega a los señores interesados, si es que lo tienen por conveniente, se pasen por las oficinas de nuestros Representantes señores BORRAS, al objeto de presenciar el sorteo de los premios, que se celebrará el martes día 10 a las 9 de la noche.



En el sostego del hogar, en horas libres, mediante nuestros Cursos de Enseñanza por Correspondencia, podrá Ud asegurarse su porvenir especializándose en

- CONTABILIDAD. CALCULO Y REDACCION COMERCIAL. TAQUIGRAFIA. ORTOGRAFIA. INGLES-FRANCES. CULTURA GENERAL. CORTE Y CONFECCION.

ACADEMIA CCC APARTADO 108 SAN SEBASTIAN AMAYA TINTORERIA MECANICA

CARTELERA del CERVANTES

HOY martes 10 desde las CINCO

Continúa el triunfal y grandioso éxito de la película en TRES JORNADAS titulada:

El agente secreto de Scotland Yard

de la que HOY SE ESTRENA la SEGUNDA JORNADA que a su vez se titula:

LA TRAMPA FATAL

con mucho más interés, más intriga y más acción que su antecesora.

EL JUEVES estreno de la TERCERA y ULTIMA jornada titulada:

La picadura del Escorpión

EL SABADO acontecimiento supersensacional. ¡Una de las mejores películas del año!

UNA MUJER DESTRUIDA

Un estreno UNIVERSAL con una interpretación genial e increíble de SUSANA HAYWARD

Subdelegación de Hacienda

Don Manuel de Boado Taboada, Tesorero de esta Subdelegación de Hacienda de Ceuta.

Hago saber: Que la cobranza voluntaria de las Contribuciones Industrial, Urbana y Utilidades Tarifa 1.ª y 2.ª correspondientes al año en curso, se llevará a efecto en la Oficina Recaudatoria de esta Zona, sita en la Plaza del Alcázar de Toledo número 8 en los días 1.º de Agosto al 10 de Septiembre ambos inclusive, en las horas reglamentarias de cobranza; asimismo hago saber que durante el mismo plazo tendrá lugar el cobro de altas producidas durante el año 1948.

Transcurrido dicho plazo voluntario, los contribuyentes que no hubieran pagado sus contribuciones incurrirán en el recargo de apremio del 20 por ciento que se reducirá al 10 por ciento si se satisfacen desde el día 21 al 30 del citado mes de Septiembre.

Se advierte a los contribuyentes de su derecho a reclamar papeleta ajustada al modelo oficial reglamentario, cuando al solicitar su recibo no se encontrara en la Oficina Recaudatoria.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta 31 de Julio de 1948. El Tesorero de Hacienda.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer fué el 163.

Zarpó de nuestro puerto el destructor «Lepanto»

Después de haber permanecido en nuestro puerto durante todos los días que han durado las fiestas en honor de nuestra amada Patrona la Santísima Virgen de Africa, ayer a las 13 horas zarpó el destructor de la Marina de guerra «Lepanto».

Antes, su comandante estuvo a despedirse de nuestra primera autoridad municipal, agradeciéndole las atenciones que para él y tripulación había tenido el pueblo de Ceuta.

Deseamos a los que hasta ayer fueron huéspedes de honor de la Ciudad buen viaje, congratulándonos de que su estancia entre nosotros les haya sido grata.

TAQUI MODERNA ESTUDIE POR CORREO. AMIGO! ENVIENOS ESTE VALE Y RECIBIRÁ FOLLETO GRATIS INSTITUTO ELCAÑO

Doctor CANO TORRES ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO CONSULTA DE 4 A 8 LABORATORIO DE ANALISIS

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL Enfermedades de los niños. Puericultura

PEREGRINANDO hacia Santiago

Veinte jóvenes ceutíes, marchan...

Dentro de breves días España será un mar de peregrinos. La Juventud Católica Española ha convocado a todas las juventudes del mundo para que se lanzen en marcha penitencial por los caminos que conducen a la tumba del Apóstol Santiago, y éstas han recogido el aviso y se aprestan al viaje.

En esta hora trágica en que las cancillerías se debaten entre negruras de odios y rencores, entre latigazos de recelos y llamadas de soberbios, España ofrece una vez más al mundo el espectáculo grandioso de sus juventudes iluminadas por el ideal de Cristo.

Y no irán solas. Jóvenes de Méjico, Perú, Chile, Argentina y restantes repúblicas hispano-americanas les acompañarán en la marcha. Y Norte-América, Canadá, Francia, Gran Bretaña, Suiza, Bélgica, Italia y muchas naciones mas también estarán presentes en la apoteosis de Compostela. Y nuestra amada Portugal la nación que desplazará mayor número de peregrinos, no falta en esta gigantesca empresa.

También de Ceuta irán jóvenes. Unidos a los de Marruecos proclamarán en Santiago ante los de su catedral, la locura de nuestro peregrinar austero y mortificado. Veinte jóvenes serán

los adelantados de nuestra ciudad en esta cruzada moderna, movilizadas por la Juventud de Acción Católica, para la formación de la Vanguardia de Cristiandad que los Pontífices reclaman urgentemente para «ejemplo y guía del mundo profundameate enfermo.»

Porque se prometió en Roma y en el Pilar de Zaragoza que irían cien mil jóvenes a Santiago de Compostela cuando las rosas de la paz brillaran en España. La Juventud católica hispana peregrina. No es una marcha militar, como aquellas de los días en que la Patria sufría y triunfaba. No es tampoco un alegre viaje de turismo o de deporte. La juventud de España peregrina, con el exacto sentido que tiene la palabra peregrinación.

Y en su marcha llama a todos, los de buena voluntad.

Por eso vienen a Santiago todas las juventudes del mundo. Y se unen a la nuestra.

Porque no hay mas Naciones Unidas que las unidas en CRISTO.

Y en Santiago lo demostrarán a los ojos del mundo durante los días 28 y 29 de este mes, en que cien mil jóvenes estarán unidos en un mismo pensar, un mismo sentir y un mismo obrar.

Porque en sus corazones mora la Verdad.—M.

Un maestro de escuela rusa se pone bajo la custodia de la Policía norteamericana

Lo buscaban las autoridades soviéticas de Nueva York

Nueva York, 9.—El maestro de escuela ruso Michael Ivanovitch Samarin, que desapareció antes de cumplir el plazo que le dieron para regresar a Rusia el mes pasado y que era buscado por las autoridades soviéticas de Nueva York, se ha puesto bajo la custodia de la Policía norteamericana voluntariamente.

El cónsul general en Nueva York, Jacob Lomarick declaró que Ivanovitch había permanecido en la residencia de un ruso blanco en Cassville (Nueva Jersey). «El consulado soviético —agregó— hizo gestiones para que regresara a Rusia».

Ayer, el vicecónsul en Nueva York, Chepurnykh, convocó una conferencia de Prensa para informar del rescate de la «Secuestrada» maestra de Escuela rusa Oksana Stetanovna Kosekina kulén, según noticias de fuente norteamericana, haber presentado pruebas de un «sistema soviético para el control mundial y la guerra de agresión». —Efe.

Terrible temporal en la costa FRANCESA DEL ATLANTICO

Los daños ascienden a varios centenares de millones de francos

Hay que lamentar 20 muertos, habiendo destruido instalaciones portuarias e incluso muelles

Paris, 9.—A varios centenares de millones ascienden los daños materiales causados por el temporal que ha azotado la costa francesa del Atlántico, según la Prensa francesa. Hay que lamentar 20 muertos en diversos pueblos costeros. Las zonas más afectadas han sido las del Canal de la Mancha, donde numerosos barcos de pesca, instalaciones

portuarias e incluso muelles, fueron destrozados por las gigantes olas. Los daños que se han registrado en la base naval de Brest se calcula en cien millones de francos. El viento huracanado avanzó por Francia central hasta alcanzar la región de los Vosgos, donde hay que registrar también importantes daños materiales.—EPE.

CAMPAMENTO DE VERANO

Se inaugura el Nacional, "Francisco Franco", con toda solemnidad

En él se encuentran acampadas las Centurias «Virgen de Guadalupe», «Simón Bolívar», «Juan Domingo Perón» y otras

Soria, 9.—En el Campamento Nacional «Francisco Franco», instalado en la llanura de la Nava, del pueblo de Cobaleda, se ha celebrado la inauguración oficial del segundo turno del curso de jefes de Falange y Centurias de las Falanges Juveniles de Franco.

En la ceremonia acostumbrada el delegado Nacional del Frente de Juventudes hizo entrega después de su bendición por el capellán del Campamento, de los banderines a las diversas Centurias acampadas y que bajo el signo de la Hispanidad, convivirán durante 20 días. En dichas Centurias se encuentran 750 camaradas escogidos de todas las provincias de España y llevan los nombres de «Virgen de Guadalupe», «Diego Portales», «Juan Manuel de Rosa» «Simón

Bolívar» y «Juan Domingo Perón», como recuerdo y homenaje a los pueblos de estirpe española.

Al acto asistió el Gobernador Civil, acompañado de las autoridades y jerarquías provinciales y del Frente de Juventudes, quién, después de la primera lección de curso dada por el director del Seminario Central de Formación y Jefe de Formación Política de Campamento, señor Castro Vullacanas, habló a los acampados en tonos de sentida exaltación exhortando a una ilusión en la tarea del apostolado, labor principal de la Hispanidad que hoy se presenta como triunfo de un gran ideal.—Cifra.

BENES no ha salido de Checoslovaquia

Dice que hace una vida normal en su residencia

Praga, 9.—El ex-presidente de la República checoslovaca, Eduardo Benes, ha declarado que hace una vida normal en su residencia veraniega de Sezmost.

Expresó su extrañeza por las noticias publicadas en los países occidentales de Europa, según las cuales había abandonado Checoslovaquia para trasladarse a Londres.—EPE.

NATALICIO EL PUERTO

El sábado día 7 dió a luz en Málaga una hermosa niña la señora D.^a Fulgencia Cuevas Reyes, esposa de don Mariano Vicente González, funcionario de Intendencia.

Tanto la madre como la recién nacida a la que se le impondrá el nombre de Araceli se encuentran en perfecto estado de salud.—Felicitamos a los venturosos padres por tan grato acontecimiento familiar.

Movimiento de barcos el día 7 de agosto de 1948

ENTRADAS

Velero español «Agustín Buades» de Larache, en lastre; velero español «Joven Manuel» de Estepona, con carga; velero español «Blancher» de Larache, con carga general; vapor español «Almadrabero» de Cádiz, para aprovisionarse; vapor noruego «Klovestrand» de Tánger, con carga; vapor español «Cabo Paez» de Málaga, con carga general; vapor español «Monte Contes» de Málaga, con carga general; vapor español «Cecilia» de Villa Sanjurjo, con carga general; vapor español «Ciudad de Ceuta» de Algeciras, en lastre; velero español «Vicentín Ferrer» de Tánger, con carga.

SALIDAS

Vapor español «Santa Teresa» para Algeciras, con carga; vapor español «Ciudad de Ceuta» para Algeciras, con correo y carga; velero español «Joven Manuel» para Estepona, en lastre; vapor español «Almadrabero» para Mar-

bella, tomó carbón; vapor noruego «Klovestrand» para Tenerife, en lastre; vapor español «Cabo Paez» para Málaga, con carga; velero español «Clavel» para Alicante, en lastre; velero español «Juanitanes» para Larache, con carga; velero español «Coriano» para Sevilla, en lastre.

Movimiento de barcos el día 8 de agosto de 1948

ENTRADAS

Vapor español «Condestable» de Tánger, para aprovisionarse; vapor español «Sac 4» de Huelva, para aprovisionarse; velero español «Josefina Subirats» de San Fernando, con carga; vapor griego «Iris» de Rethymno, para aprovisionarse; vapor español «Cabo Razo» de Villagarcía, con carga general; vapor inglés «Alert» de Gibraltar, con turistas; vapor español «Costa de Oro» de Málaga, para aprovisionarse; vapor español «Carlos Bertrand» de Sevilla, para aprovisionarse; velero español «J. Francisco González» de Larache, con carga; vapor español «Ciudad de Ceuta» de Algeciras, con correo y carga; vapor español «María Martínez» de Villa Sanjurjo, con carga general; vapor griego «Grigorios III» de Genova, para aprovisionarse.

SALIDAS

Velero español «Vicentín» para Tánger, en lastre; velero español «Segundo San Ciprián» para Algeciras, con carga; vapor español «Ciudad

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL
José Sáura
Españoleto, 24, MADRID.
Representación en Ceuta
Millán Astray, 7, Teléfono 799

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS

BAEZA HERMANOS
MATERIALES DE CONSTRUCCION
FERRETERIA
TETUAN-LARACHE
BAEZA S. A. CEUTA

UNDERWOOD Academia de Mecanografía
Almacén de música
PRECIOS ECONOMICOS
M. Fernández Benitez S. L.
FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

LOS DEPORTES

APOLO

La IV vuelta Ciclista a Ceuta fué ganada por Bonifacio Navarro, del C. D. Riffien

La primera prueba deportiva disputada el domingo fué la IV Vuelta Ciclista a Ceuta, esta vez reservada exclusivamente para neófitos y que fué seguida con un creciente interés.

Tomaron la salida siete corredores que, en compacto pelotón, recorrieron el campo exterior, carretera de nuevo acceso y calle Independencia. En la dura subida del Recinto dieron un fortísimo tirón los integrantes del equipo del C. D. Riffien, obteniendo Armando Núñez el Premio de la Montaña. En el resto del recorrido los fugitivos apretaron de firme, no permitiendo que los otros participantes les alcanzaran, consiguiendo entrar primero en la meta Bonifacio Navarro, con la ventaja de minuto y medio sobre el segundo clasificado.

Esta fué la clasificación de la prueba:

Primero: Bonifacio Navarro (C. D. Riffien), en 32 minutos.

Segundo: Manuel Espinosa (C. D. Riffien), en 33,50 m.

Tercero: Armando Núñez (C. D. Riffien)

Cuarto: Manuel Cuadra (Africa-Ceuti).

Quinto: Luis Sánchez (C. D. Riffien).

El ganador realizó una gran carrera, evidenciando poseer condiciones para convertirse bien pronto en un notable ciclista. La prueba del domingo no era fácil, ni muchísimo menos. Sin embargo, Navarro, la acometió con una serenidad y acierto indiscutible, mostrándose como ganador absoluto ya mediado su recorrido.

AVISO
de la CASA VALERO a su distinguida clientela

Por ausentarse el personal de esta casa de vacaciones hasta el 15 del corriente ruego se sirvan pasar para los encargos todos los días de 4 a 7 de la tarde.

El Odontólogo
Don Manuel López Coll
(Serrano Drive 1) suspende su consulta reanudándola el día 12 de 4 a 8

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y
Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

Cristóbal Ferrera, de C. D. Riffien, volvió a triunfar en la TRAVESIA AL PUERTO

Invirtiendo ésta vez el tiempo-record de 39 minutos. - En segundo lugar se clasifica Serrais, del C. N. Caballa

No tuvo este año la gran prueba natatoria que es atravesar nuestra bahía - unos 2.500 metros aproximadamente - el atractivo del pasado año. Fueron menos sus participantes y entre las ausencias estaba la muy importante de Clemente Cerdeira, ganador de ella durante cuatro años consecutivos. Ello, sin embargo, no dejó de ser dura e interesante. No solo por el magnífico esfuerzo desplegado por los cuatro únicos hombres que consiguieron llegar a la meta del muelle Alfau - esta vez debido al fuerte poniente la Travesía fué de Este a Oeste - sino también por haberse logrado fijar una nueva marca o record, que va a resultar difícil de batir para lo sucesivo. Lo que demuestra no solo ese esfuerzo a que antes aludimos, sino también la clase excepcional de Cristóbal Ferrera, que con los mayores honores ha revalidado su éxito del pasado año.

La salida la tomaron ocho participantes, cuatro de los cuales consiguieron hacer la Travesía. El resto, ante la dureza del recorrido y la imposibilidad de alcanzar la marcha que desarrollaron aquellos, optaron por retirarse, volviendo a las barcas auxiliares y canoa-guía.

Aunque tanto Serrais, como Federico Torres y el tetuani Camós, hicieron un gran recorrido, como lo demuestra el hecho de que casi igualaron el record de Cerdeira en 1945, siempre fué en cabeza Ferrera. El gran fondista del Club Deportivo Riffien realizó otra de sus magníficas carreras, demostrando que no se descuidó y que seguirá por mucho tiempo detentando la posesión de su título de recordman.

Esta fué la clasificación final:

Primero: Cristóbal Ferrera (C. D. Riffien) en 39 minutos.

Segundo: Serrais, (C. N. Caballa), en 40 minutos y 2/10.

Tercero: Federico Torres (C. D. Riffien), mismo tiempo.

Cuarto: Camós (Español de Tetuán), mismo tiempo.

El record de la Travesía queda, por tanto, establecido en 39 minutos, habiéndolo poseído hasta el domingo Clemente Cerdeira con el tiempo de 40 minutos. El año pasado se invirtió en el recorrido 43 minutos y 2/10. - P.

Delegación de Economía, Industria y Comercio Oficina Destacada. Ceuta

SUBASTA

Existiendo en nuestro Almacén de Envases de Ceuta sacos vacíos sin aplicación inmediata para las necesidades de esta Delegación, se sacan a pública subasta los lotes a continuación detallados.

1.º - Lote de 4760 (cuatro mil setecientos sesenta) sacos, de 50 kgs. en buen uso, al precio inicial de 4.-pts. unidad.

2.º - Lote de 27.653 (veintisiete mil seiscientos cincuenta y tres) sacos de salvado, en tercera vida, al precio inicial de 3'50 pts. uno.

3.º - Lote de 4.186 (cuatro mil ciento ochenta y seis) sacos de patatas, en tercera vida, al precio inicial de 2 pesetas unidad.

4.º - Lote de 1.800 (mil ochocientos) sacos, inútiles, al precio de 1'50 pts. unidad.

Para mayor facilidad en la adquisición, se subdividirán los lotes en partidas de dos a cinco mil sacos.

La subasta tendrá lugar el día 16 de agosto próximo a las 11 horas en los Almacenes de la Delegación de Economía en Ceuta, admitiéndose ofertas por escrito, en sobre cerrado que se dirigirán a esta Oficina hasta el día 15, debiendo acompañar a la carta oferta resguardo acreditativo de haber sido depositado en el Banco Hispano Americano de Ceuta, a nombre de esta Oficina, el 10 por 100 del valor de la oferta.

El importe de los anuncios será satisfecho a prorrato entre los adquirentes.

Ceuta 31 de julio de 1948
EL JEFE DE LA OFICINA

CONTRA TODO DOLOR?
Teléfono

PROXIMO MIERCOLES 11 DE AGOSTO PRIMERA SECCION DE LA SEGUNDA ELIMINATORIA AC-TUANDO LOS SIGUIENTES CONCURSANTES

GRUPO SEGUNDO.-(Canciones y bailes).-Pilar Seglar y Loli Comino.

GRUPO TERCERO.-(Canciones Modernas).-Mirella Dominguez y Francisco Morales.

GRUPO CUARTO.-(Cante Flamenco).-Diego Molina e Isabel Caparrós.

GRUPO QUINTO.-(Recitadores y Humoristas).-Eulogio Zarzo y Francisco Rodríguez.

GRUPO SEXTO.-(Conjuntos).-Rondalla Española y Trio Santa Fé.

GRUPO SEPTIMO.-(Infantiles).-Rosarito Cerón, Luisita Rodríguez, Cristobalina Cabeza y Africa Espinosa.

GRUPO OCTAVO.-(Instrumentistas).-Manuel Molina y Antonio López Arenas.

EN ESTA SEGUNDA ELIMINATORIA SERAN ELIMINADOS AQUELLOS QUE OBTENGAN MENOS DE CIEN VOTOS

:--: LOCALIDADES EN TAQUILLA :--:--:

El Mons Calpe derrotó al C. N. Caballa por 4 tantos a 0

Pese a su revés, nuestro representativo hizo un buen encuentro, mejorando pasadas actuaciones

Muchísimo público se congregó en el muelle del Comercio. Había despertado bastante interés esta nueva actuación del Mons Calpe S. C., de Gibraltar. No sólo por la clase que indiscutiblemente atesoran todos sus integrantes sino por comprobar si el C. Natación Caballa era capaz de frenar las evoluciones del

Copa de vino español al «Mons Calpe»

Terminadas las pruebas deportivas del domingo, el C. N. Caballa obsequió con una copa de vino español a los jugadores y directivos del «Mons Calpe» de Gibraltar. Al acto asistieron el vicecónsul de S. M. Británica, Imossi; presidente de la Federación de Natación Hispano-marroquí, Rivera; presidente del C. D. Riffien, Vaca González; presidente del Africa-Ceuti, Cabilla; presidente del Colegio de secretario de J. L. de Deportes, Rodríguez; arbitros de Natación Fernández Conde; presidente y directivos del Caballa; jugadores de los dos equipos contendientes y ganadores de la travesía al puerto, y otros muchos dirigentes y aficionados.

En primer lugar tuvo lugar el reparto de trofeos a los ganadores, que efectuaron el representante de S. M. británica, secretario del Mons Calpe y presidente de la F.H.N. Cerraron el acto unas sinceras y emotivas palabras de dichos señores y presidente del C. D. Riffien, todos los cuales abogaron por la continuidad de estos intercambios deportivos y porque esta actividad de hoy siga siendo norte y guía de todos nuestros clubs.

Se hicieron infinidad de fotografías y entre los reunidos reinó la más franca y cordial camaradería.

equipo que capitanea Horacio Schembri.

Los equipos presentaron estas alineaciones: MONS CALPE: Staquetto; Ríos y Carcia; L. Gómez; Schembri, Wahnnon y González. CABALLA: Rafa; Martín, Matoso; Cerdeira II, Arbona, Bernet y Cerdeira I.

El primer tiempo anduvo muy nivelado, no marcándose por ninguno de los dos bandos. Ello dió un mayor interés si cabe a la pugna, habida cuenta de que el Caballa ligó buenas jugadas y acertó con el estrecho marcaje a que sometió a sus adversarios. Reanudado el encuentro cometió nuestro representante el indiscutible error de lanzarse alegremente al ataque, cosa que no desaprovecharon los gibraltareños. Wahnnon batía por vez primera desde cerca a Rafa y Schembri, poco después, ponía el 2-0 en el marcador. Antes de acabar el encuentro estos mismos jugadores volvían a marcar, terminando el encuentro con 4 a 0 a favor del Mons Calpe.

El siete local mejoró pasadas actuaciones, ligando mucho juego. Una vez más, empero, careció de eficacia ante el marco. Al que había que tirar desde lejos debido al soberbio trio defensivo gibraltareño. El Mons Calpe, por su parte, no pudo lucir como otras veces debido al marcaje local, muy acertado. La veteranía y velocidad de sus hombres, sin embargo, le prepararon un nuevo y merecido triunfo con sólo aprovechar cuatro descuidos de los nuestros.

En resumen: un bello espectáculo deportivo, nueva demostración de la imbatibilidad del Mons Calpe y un C. N. Caballa muy mejorado del que caben esperarse muchas y buenas cosas si la apatía no cunde en sus muchachos.--P.

Molina S. L.
Electricidad juguetería loza y cristal
Papeles pintados



Manolo Vázquez, triunfa en San Roque

¡Había de ser en la plaza de San Roque! En esa plaza, tan racatada, tan llena de historia taurina, donde se revelara un gran torero Manolo Vázquez levantó al respetable de sus asientos.

Y aún resonaban los aplausos, cuando de nuevo Manolo, recogía al bicho a la salida de las varas, se lo fiaba al cuerpo, y pedía a la presidencia que no se le pusiesen más varas al novillo.

Seguro y valiente con la muleta, mandando como lo hacen los maestros consumados, dió una tanda de pases que levantan de nuevo al respetable de sus asientos.

Sigue la faena con la izquierda, roza los pitones con la taleguilla y pasa la mano desde la testuz al rabo. Manolo Vázquez cuadra y coloca media en la misma cruz que dejan al bicho sin puntilla, patas arriba.

Vuelta al ruedo, orejas, rabo y salida en hombros, hasta la salida del pueblo.

En el primero, Manolo también estuvo muy ajustado con el capote y con la muleta, hizo buena faena a base de naturales, de pecho, con la derecha, mandando y obligando mucho, para dejar una entera que hizo rodar el bicho para el puntillero, recogiendo ovación, con vuelta al ruedo y salida a los medios.

Y hablemos ahora de Frasquito; no tuvo suerte Frasquito el domingo. Y no tuvo suerte, por dos cosas; la primera por los dos bichos que le tocaron y la segunda por que el viento parecía confabularse en su contra, para no dejarle jugar el capote, con ese dominio, esa lentitud y ese arte torero tan peculiar y tan suyo.

Al primero le hizo una faena de dominio dándole unos naturales inmejorables, de la mejor firma; sigue toreando por detrás, para seguir con manoleínas, (olés y ovaciones) colocando un pinchazo y media que lo echan al puntillero (ovación vuelta al ruedo y salida a los medios).

En el mismo lugar que Liceaga sufriera su cogida mortal, recibe dos empitonamientos, que no tienen consecuencias, pero que ponen a la plaza nerviosa; el viento aprieta lo suyo y pega la muleta al cuerpo de Frasquito, que no puede a pesar de su deseo y buena voluntad, jugarla; consigue no obstante dar dos o tres pases más

muy buenos y cuadrados, coloca una entera en todo lo alto y el bicho rueda. Ovación vuelta al ruedo y salida a los medios, con petición de oreja.

José Gonzalez, el algecireño, también snpo en la tarde del domingo, dar de sí todo lo era capaz aun más. Mucho mejor, desde luego, en el primero que en el segundo, tan mucho mejor, que le valió la oreja muy acertadamente pedida y aún mejor concedida.

Al primero, que era un toro mansurrón, le aprovechó todo lo que pudo, sacándole dos o tres pases buenos, para colocar media con descabello que le hizo rodar. Ovación vuelta al ruedo y salida a los medios.

Al segundo, le veroniqua oyendo palmas. Con los trastos hace una faena por el pecho, para seguir con la derecha, obligando y mandando mucho. Sigue con la izquierda. Perfil, da un pinchazo coloca una entera y descabella. Ovación, oreja, vuelta, al ruedo y salida a los medios.

Y finalmente hablemos de Juanito Martínez, que tampoco tuvo suerte en sus dos toros. Al primero lo recogió de salida, sufriendo un aparatoso revolcón. Le hizo una faena de rodillas y tras otros varios pases a un toro descompuesto, da tres pinchazos, media y la pasa al puntillero, con la natural división de opiniones.

En su segundo estuvo aun de más mala suerte, haciendo una buena faena breve de aliño, para estar lento al matar ya que le dió cinco pinchazos, una media y descabello al segundo intento con la consiguiente pitada.

Y nada más queda que decir de esta de feria en San Roque que de todo el Campo de Gibraltar y aun de un poco más allá vinieron gentes, llenando la plaza hasta la bandera.

Alamares.

Hasta los
mas altos
picos llega

ACADEMIA BRUJULA

Con su moderno método de enseñanza por correspondencia

CORRESPONDENCIA COMERCIAL - INGLES
CONTABILIDAD - CALCULO MERCANTIL -
ARITMETICA - ORTOGRAFIA - TAQUIGRAFIA

Pide HOY MISMO, nuestro folleto de
72 páginas, ilustrado a todo color
GRATIS Y SIN COMPROMISO

Apartado 817 BILBAO

SUCESOS

Barcelona, 9.—Unos desconocidos, por el procedimiento de las limosnas, timaron a Aniceto Navarro Sibalani, 5.400 pesetas que llevaba para efectuar unas compras.—Cifra.

UN HOMBRE ARROLLADO Y MUERTO POR EL TREN

Barcelona, 9.—Cerca de la estación de San Feliu de Llobregat, un tren arrolló al vecino de dicho pueblo Ernesto Callo Teron, de 61 años, matándole.—Cifra.

LE SUSTRAYEN EFECTOS POR VALOR DE TRES MIL FRANCOS SUIZOS

Barcelona, 9.—Del auto que tenía parado frente al hotel donde se hospeda, sustrajeron a Inés Frane, según denuncia presentada por ella misma, varios objetos y ropas por valor de tres mil francos suizos.—Cifra.

ATROPELLO

Barcelona, 9.—En la calle de Conde de Asalto, Antonio Martínez Calvo, sordomudo, fué atropellado por un coche que le causó lesiones de importancia.—Cifra.

DETENCIÓN DE UN LADRON.

Barcelona, 9.—Ha sido detenido Manuel Izquierdo Alvarez, a quien se le ocuparon dos carteras con documentación y dinero que había sustraído a dos pasajeros en la Estación del termino de Barcelona.—Cifra.

ARDEN CIEN VAGONES DE PAJA

Madrid, 9.—Cien vagones de paja han ardido en menos de media hora en un solar contiguo al número 41 del Paseo del Canal. Esta paja estaba aparcada con destino a suministros de ganado y era propiedad de D. Joaquin Fernández de Avila.

Anuncios breves

Compras y ventas

Joyería «La Esmeralda»
COMPRA: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIQUEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANCO E. 6 Y CAMOENS, 1

Alquileres

CEDO habitación caballero. Razón FARO.

CEDO habitación. García 12.

SE ALQUILA habitación matrimonio sin hijos con derecho cocina y cuarto de baño. Razón esta Administración.

Traspasos

SE TRASPASA negocio en marcha. Sitio céntrico. Razón: Falanque Española, 30.

SE TRASPASA establecimiento sitio céntrico. Razón Droguería Central. Frente Hospital Cruz Roja.

El fuego que aún continúa, se advirtió a las cuatro de la tarde de ayer.

Los bomberos acudieron al lugar del siniestro inmediatamente y, a pesar de las dificultades atmosféricas, a las nueve de la noche lo habían localizado y evitado que se propagara a una fábrica de galletas y taller de carpintería próximos.

Dada la especial combustibilidad de la paja y a pesar de los esfuerzos de los bomberos, aún no ha sido totalmente extinguido.—Cifra.

HALLAZGO DE NAUFRAGOS

Tarragona, 9.—Esta mañana han sido encontrados los tripulantes de la embarcación a vela tipo pulga-cabina, que naufragaron ayer por la mañana durante la travesía Tarragona-Cambrel, en las pruebas de regatas organizadas por el Club Náutico de esta ciudad.

Patroneaba la embarcación Sebastián Roch, el constructor precisamente de este tipo ligero de embarcaciones a vela y el pescador Mariano Malló. Naufragaron sobre las diez de la mañana y permanecieron asidos al bote por espacio de 24 horas, sin que fuesen vistos por las embarcaciones de socorro y aviación del aerodromo de Reus, que salieron a última hora de la tarde en su busca. Esta mañana fueron salvados cuando se encontraban ya casi desfallecidos, por una embarcación de pesca de altura a unas seis millas de la costa.

Los dos han sufrido quemaduras del sol y aparte del natural agotamiento, se encuentran sin peligro.

JOVEN APRISIONADO ENTRE LOS TOPES DE UN TREN

Oviedo, 9.—Cuando iba en el tren expreso de Madrid, José Rodríguez Diaz, de 18 años, natural de Gijón, al hacer el convoy una parada en Ujo, fué aprisionado entre los topes de dos coches, resultando con gravísimas heridas.—Cifra.

HOMBRE AHOGADO

Madrid, 9.—Cuando se bañaba en la playa de Madrid, ha resultado ahogado Francisco Rodríguez, de 28 años de edad.—Cifra.

ROBAN 5.500 PESETAS

Madrid, 9.—Don Fernando Olmedo Sanabon, dueño de las mantenerías establecidas en la calle de Almagro, 32, ha formulado una denuncia por robo de mercancías que valora en dos mil pesetas y unas 3.500 pesetas que se hallaban en efectivo en la caja del establecimiento.

El robo se cometió durante la hora del cierre del establecimiento.—Cifra.

SE PRODUCE LESIONES DE PRONOSTICO RESERVADO

Madrid, 9.—Enrique Musco Fuentes, que vive en la Carretera de Alcobendas, 20, sufre lesiones de pronóstico

reservado, que se produjo en accidente de trabajo ocurrido en la obra en que prestaba sus servicios.—Cifra.

LE ESTAFAN 190.000 PESETAS.

Madrid, 9.—Don Saturnino Torres Turiol, con domicilio en la calle de María de Guzmán, ha formulado una denuncia contra don Luis Oliva Carrera, por el supuesto delito de estafa de 190.000 pesetas.—Cifra.

APUÑALA A SU ESPOSA.

Madrid, 9.—Francisca García Tirado, con domicilio en la calle del Pez, 13, sufre lesiones de pronóstico reservado que le fueron producidas al ser apuñalada por su esposo, Gil Moreno Peña, que vive en la calle del Marqués de Santa Ana, 4, a consecuencia de una fuerte discusión.

Este matrimonio, a pesar de encontrarse separados los conyuges, mantenían frecuentes discusiones.—Cifra.

NIÑO DE 5 AÑOS, COCCADO POR UNA CABALLERIA

Almadén, 9.—A consecuencia de haber sido coccado por una caballería se encuentra en grave estado un niño de 5 años, hijo del vecino del pueblo de Chillón, Angel Martínez Nuñez.—Cifra.

FALLECE UN HOMBRE QUE CAYO DEL TREN EN MARCHA

Antequera, 9.—Ha fallecido José Carneros Tejada, de 41 años, vecino de esta localidad, que se cayó del tren en marcha.—Cifra.

UN OMNIBUS ARROLLADO POR EL TREN

Manresa 9.—En la coloma «Vidal» del termino de Puig Greid, un tren arrolló a un Auto-omnibus en el que se trasladaban desde la fábrica Vidal a Puigreig varios productores de la misma. Resultaron muertas Emilia Prat, de 19 años y con heridas graves Juan Perarnau, Filomena Rabal y Concepción Conrado También sufrieron heridas de menos gravedad once de los ocupantes del vehículo.—Cifra.

OTRO COCHE ARROLLADO POR EL TREN.

Barcelona 9.—En el paseo bajo muralla, un tren arrolló al coche B-50726, conducido por Hermelegildo Guardiola.

El automóvil quedó completamente destruido y el conductor resultó milagrosamente ileso.—Cifra.

HERIDO POR EXPLOSION

Barcelona 9:— El vecino de San Juan de Vilasar, Salvador Buscarot, de 24 años, en ocasión de encontrarse en el campo trabajando con el azadón dió un golpe a un artefacto que se hallaba oculto. Al hacer explosion le produjo graves heridas en el pecho y en la cara.—Cifra.

ROBO DE ESTREPTOMICINA

Barcelona 9.—En una farmacia de la carretera de Sarria núm. 30 se presentó un desconocido que dijo ser médico y que en un descuido del dependiente, se llevó diez gramos de estreptomicina.—Cifra.

Fino Almina

Sin competencia en calidad y en precio

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas. PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES
General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 181

SE ADMITIRA A LA PRENSA Y AL PUBLICO EN LA REUNIONES DE LA Conferencia del Danubio

Moscú accede a ello después de las protestas que formularon los occidentales

Belgrado, 9.—A propuesta del jefe de la delegación soviética, la Conferencia del Danubio aprobó esta mañana por unanimidad admitir a la Prensa y al público en todas las reuniones, excepto en los casos que la Comisión general lo estime conveniente. El sábado pasado, la Conferencia se opuso a la admisión de los perio-

distas en las reuniones de esta Comisión, a pesar de las protestas de los delegados francés, inglés y norteamericano. La Comisión estudia el plan soviético relativo al control de la navegación en el Danubio y ha elegido como presidente al delegado francés, Adrian Thieray.—EFE.

¿Ha ingresado BADOGLIO en un convento?



Paris 9.—Noticias no confirmadas recibidas de Roma dan cuenta de que el mariscal Badoglio que sustituyó a Mussolini en la jefatura del Gobierno italiano, se ha retirado a un convento de franciscanos.—Efe.

SIGUE EL AVANCE DEL EJERCITO GRIEGO

Los rojos hechos prisioneros declaran que "no hay moral en sus filas"

Atenas, 9.—La Décima División del Ejército griego ha cruzado el río Vurbianítica, al norte de Konitza, en un frente de seis kilómetros y ha ocupado la laderas inferiores de los montes de Kanalia y de Liokón. Esta División se encuentra ahora a menos de cuatro kilómetros del antiguo Cuartel general del jefe de los rebeldes rojos, Markos, que servía además de centro de abastecimientos a las fuerzas comunistas.

Este avance origina la retirada general de los rojos a las fronteras septentrionales. Los rebeldes hechos prisioneros han declarado que la moral en las filas comunistas ha decaído considerablemente y que Markos había ordenado la ejecución de tres comisarios políticos de otras tantas brigadas. Agregarón que las noticias que tienen de Albania indican que en dicho país han comenzado a quejarse de la afluencia de heridos.

Se informa oficialmente que el teniente coronel norteamericano Richard Darnell y el comandante británico Fielding, resultaron heridos por los disparos de los morteros de los rebeldes cerca de Livabia, en la región de Beles, a 8 kilómetros de Salónica. Los dos oficiales son miembros de la Comisión especial de la O. N. U. en los Balcanes. Es la segunda vez en esta semana que se dispara contra miembros de la Comisión de las Naciones Unidas.—Efe.

«Los comunistas han adoptado una hostilidad rotunda frente a los sistemas democráticos»

León Blum, vicepresidente del Gobierno francés, dice que los rojos y los «degaullistas» han cambiado de actitud en perjuicio de Francia

Lila 9.—Los comunistas y los «degaullistas» han cambiado de actitud política después de la terminación de la guerra, según ha declarado en un discurso el dirigente socialista y vicepresidente del Gobierno, León Blum. Agregó que este cambio de postura ha motivado la creación de dos frentes de resistencia contra el partido socialista.

«Si los comunistas por un lado y el general De Gaulle por otro—dijo—hubiera permanecido en sus actitudes antiguas, Francia no hubiera tenido que vencer las actuales dificultades».

Insistió en que los comunistas han adoptado una hostilidad rotunda frente a todos los sistemas democráticos «en los últimos años».—Efe.

Lea Vd. EL FARO

EL JEFE DEL GOBIERNO irlandés visitará el Canadá

Dice que llevará los mejores deseos de los irlandeses para el pueblo canadiense

Dublin 9.—El jefe del Gobierno del Estado libre de Irlanda, John Costello, visitará el Canadá dentro de unas semanas, según ha anunciado el mismo en una reunión política celebrada en Kiliarney. Manifestó que llevará los mejores deseos de los irlandeses para el pueblo canadiense, «a cuya vida económica y política los irlandeses han

Los practicantes de A.P.D. lo serán también del Seguro de Enfermedad

Así lo dispone el Ministerio de la Gobernación, en orden aparecida en el Boletín Oficial del Estado

Madrid, 9.—De ahora en adelante, los practicantes de Asistencia Pública Domiciliaria, en propiedad o interinos, lo serán también del Seguro Obligatorio de Enfermedad, con igual carácter, según acaba de disponer el Ministerio de la Gobernación de acuerdo con el de Trabajo, en orden aparecida en el «Boletín Oficial del Estado» de hoy.

Es obligación de los interesados ejercer uno y otro cargo, una vez hayan tomado posesión del de practicante titular.

Cesará en ambos a todas las efectos, al cesar en uno de ellos, cualquiera que sea la causa del cese, salvo el derecho que pudieran corresponderles con arreglo al puesto que ocupen en las escalas libres.—CIFRA.

INCIDENTES EN Malaca

Kuala Lumpur 9.—Tres comunistas han atacado a tiros, dándole muerte, a un maestro de escuela cerca de Segamat, que se encuentra a 120 kilómetros al Norte de Singapur.

Sobre el cadáver del maestro dejaron una nota en la que decía: «Todos aquellos que ayuden a los británicos, morirán»

El asesinato se cometió en la carretera que va de Singapur a Kuala Lumpur en el Estado de Johore.—Efe.



Burgos, 9.—De paso para Madrid ha llegado a esta capital el ministro del Ejército, procedente de Liarganes (Lugo), donde ha pasado unos días de descanso.—CIFRA.

Oviedo, 9.—Durante toda la madrugada y hasta mediodía de hoy cayeron copiosos aguaceros en la capital y en toda la provincia, con gran contento de los labradores.—CIFRA.

Barajas, 9.—El director del Instituto de Estudios Políticos, don Francisco Javier Conde, ha salido esta mañana en avión para Amsterdam, donde asistirá a un Congreso Internacional de Sociología.—CIFRA.

Barajas, 9.—Por vía aérea ha salido para Buenos Aires el primer secretario de la Embajada de España en la Argentina, don Agustín de Foxa, acompañado de su esposa e hija.—CIFRA.

Barcelona, 9.—Esta mañana

TACTICA RUSA

(Viene de la primera)

trasladarse con su personal a otra nueva oficina en cualquiera de los tres sectores occidentales de la ciudad.

El Departamento de Policía quedó dividido el día 27 de Julio, cuando el jefe designado por los soviets, Paul Markgrof, rehusó acatar las órdenes del Consejo, destituyéndolo. Tácticas similares han sido empleadas con el viceadministrador de Alimentos, Oscar Letsch, quien también debe a los soviets su designación para ese puesto. Recientemente se negó acatar las instrucciones de Fulsack y empleó personal por separado bajo la jurisdicción de los comunistas.

El Ayuntamiento no ha admitido, por su parte, que exista división en el Departamento de Policía e insiste en que Johannes Stumm es el jefe de la Policía de todo Berlín, aunque no se reconoce su autoridad en el sector soviético, donde han sido encarcelados varios de sus agentes.—Efe.

La Conferencia de Moscú

(Viene de la primera)

dos y el representante del Foreign Office se trasladaron a la Embajada de Gran Bretaña para coordinar impresiones antes de redactar los informes a sus respectivas capitales.

El embajador de los Estados Unidos se negó a hacer comentarios, siguiendo su política del más estricto silencio sobre las conversaciones. Efe.

Lea Vd. EL FARO

didrio de la mañana